

les associés du Rosaire en Canada, nous demandons une prière pour le repos de l'âme de notre évêque vénéré. Puisse le Seigneur lui accorder la récompense promise à ceux qui ont combattu le bon combat et qui, à l'exemple du divin Maître, ont passé sur la terre en faisant le bien.

A. V.

*La Révérende Mère Catherine Aurélie
du Précieux Sang*

(Née Anrèlie Caouette)



La Révérende Mère Fondatrice et Supérieure générale, Sœur Catherine-Aurèlie du Précieux Sang, est décédée dans la paix du Seigneur, au monastère du Précieux Sang de Saint-Hyacinthe, le 6 juillet 1905.

La Révérende Mère Caouette a tenu une trop grande place dans la vie religieuse du Canada et elle a trop sincèrement aimé notre Ordre pour que nous ne consacrons pas quelques pages de notre

Revue à redire ses vertus et ses œuvres. On a bien voulu, à ce sujet, nous communiquer de précieux documents dont nous ferons part à nos lecteurs dans notre prochain numéro.

Nos lecteurs ne l'oublieront pas dans leurs prières.

R. I. P.